

桐生市ダブルス選手権大会延期について

3月1日の桐生市ダブルス選手権大会は、皆様のご協力により対策を行い、開催する事ができ、予定された試合は消化されました。残すは3月8日の最終日のみとなりました。

新型コロナウイルス感染者数が増加、地域が拡大している中、桐生市よりイベント自粛要請が届いている状況・桐生市民体育館閉館(3/4～)・小中高の休校など市全体が対策に取り組んでいる事、各市民が感染防止に努めている事を鑑み、屋外スポーツという特性を考慮したとしても現在の状況下で大会を開催するのは望ましくないと判断し、大会延期を断腸の思いで決断させていただきました。今回の決定に不満を感じる方もいらっしゃると思いますが、テニスは生涯スポーツであり、ファミリースポーツでもあります。この非常事態を乗り越え安心してテニスのできる環境を取り戻すため、ご理解・ご協力をお願い致します。

なお、延期された大会最終日の対応は下記の通りとさせていただきます。

【対応】

原則として3月8日に予定された試合は、後日実施できるよう調整します。

(予備日の3月15日は実施しません)

新型コロナウイルス関連状況・コート予約状況を考慮して、次年度の別途大会予備日を含め4月以降別会場を模索するなどをして開催予定ですが、**ただし、今後の状況により大会を打ち切りにすることもあります。**

男子オープンダブルスのスーパーシード4組は、試合に入っていないため希望があれば返金に応じますので3月8日までに申し出てください。

以降、返金の対象とはなりません。(連絡責任者が確認を取ってください)

その際、ドローより削除し一部リドローさせていただきます。

桐生テニス協会

会長 増子相一

副会長 川上裕基

大会運営委員長 今泉好文